



尼崎市立立花中学校 学校だより

令和7年度9月号

強く生き、正しく考え、優しく関わる立中生

記録的な酷暑の夏休み

校長 前田 裕司

2学期がスタートしました。今年の夏は最高気温が40度を超えた日が25日もあり、昨年度の9日を大きく上回り、過去に経験したことがないほどの酷暑でした。9月に入ってもしばらく猛暑が続く予報ですので熱中症の対策は必要となります。夏休みの生活ペースから学校の生活リズムに変えていくのに、しっかりと三食食べて、睡眠時間を確保し、適度な運動を心がけて早い段階で普段の学校のリズムに整えていきましょう。1学期の終業式には「水の事故、交通事故に気をつけて自分の命を大切にすること」「大阪・関西万博へ行きこれからの未来を感じてほしい」「スマホの使い方に自分で制限をかけること」という話をしましたが、皆さんはどんな夏休みを過ごしましたか？

第107回全国高校野球選手権大会は、沖縄県代表の沖縄尚学高校が初優勝を果たしました。開会式の選手宣誓では、智辯和歌山高校の山田主将が、



「宣誓 私たちは、人々の心に大きな感動を届けたいと思います。自然環境や社会状況が変わりゆく中で、高校野球のあり方も問われています。しかし、その魅力は変わりません。己の限界に挑戦し、仲間との絆を深め、相手チームを敬い、正々堂々とルールを守り、プレーする私たち高校球児の姿は、多くの人々の心を打つと信じています。野球を愛する仲間たち。これまでも、これからも私たちを支えてくださる全ての方々。そして、今、ここ甲子園で思う存分野球ができることに感謝し、勇気をもって全力でプレーすることを誓います。」と宣誓しました。

全力で物事に取り組むことの大切さ、仲間を大切にできる気持ち、自分を支えてくれる人に対する感謝する気持ち、時代や社会状況が変わっても変わらず大切にしたいことがあるということが印象的でした。

2学期は、2年生がトライ・やるウィーク、1年生はわくわくオーケストラの行事があり、学校全体では合唱コンクール、文化発表会があります。日々の授業における学習の積み重ねを大切に、ひとつひとつの学校行事に全力で取り組み、周りの仲間を大切に、協力して取り組むことで、立中生全員が成長できる時間を過ごしてほしいと思います。

さて、9月1日は防災の日となっています。南海トラフ地震は30年以内に起こる確率が高いといわれています。自然災害はいつ、どのタイミングで起こるのかわかりません。できる限り被害を小さくとどめるには事前の備えが必要です。この夏の異常気象も踏まえて、各家庭におかれましては、防災グッズを点検し、家具の転倒防止対策を行うとともに防災マップで地域の避難所を確認することや家族同士の連絡手段について確認してください。



9月中行事予定

日	曜	行事
1	月	1, 2年宿題テスト 3年実力テスト
2	火	トライやる事前訪問
3	水	
4	木	専門委員会
5	金	トライやる事前指導
6	土	
7	日	
8	月	トライやるウィーク
9	火	↓
10	水	↓
11	木	↓
12	金	↓
13	土	
14	日	
15	月	敬老の日
16	火	トライやる事後指導

日	曜	行事
17	水	避難訓練
18	木	
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	秋分の日
24	水	
25	木	2学期中間テスト1年(社・理・美) 2・3年(勉・理・社)
26	金	2学期中間テスト(英・数・国)
27	土	
28	日	
29	月	朝礼
30	火	

※ 9月1日(月)から給食が始まります。給食着・マスクの用意をお願いします。(当番のみ)